



Publié le 31/07/2013 à 06h00
Par **Jean-Louis Borredon**

0 commentaire(s)

Humour, dérision et vidéos au château



Le vivier du château accueille une installation très colorée et énigmatique de Florent Lamouroux. (Photo Jean-Louis Borredon)

Dans le cadre du parcours artistique proposé tout l'été sous l'appellation « Éphémères 2013 » par l'association Les Rives de l'art, le château de Monbazillac accueille les productions de deux artistes invités.

Florent Lamouroux présente son installation Holidays en extérieur dans un des viviers du château. Ce jeune artiste, qui aime associer l'art et la dérision, l'humour et la mélancolie en résonance avec les lieux, propose un dialogue improbable et burlesque entre les carpes résidentes et des flotteurs de pêche anthropomorphes surdimensionnés.

Bertrand Gadenne s'appuie sur des vidéos pour diffuser dans une des salles du château des dispositifs d'images fixes ou animées provoquant des situations ambivalentes qui appellent la réaction des spectateurs.

Pratique. Au château de Monbazillac, tous les jours, jusqu'au 30 septembre. Ces deux œuvres font partie d'un parcours d'art contemporain en vallée de Dordogne. Détails sur ce parcours sur les panneaux associés aux œuvres présentées au château ou sur www.lesrivesdelart.com.

Monbazillac

Votre correspondant



Jean-Louis Borredon

Email : jean-louis@borredon.com

Tél. : 06 12 15 02 77

Agence : bergerac@sudouest.fr

Monbazillac

Partager

f J'aime 0

+1 0

Tweeter

Envoyer à
un ami

Imprimer